



Pueblo de Dios

Revista quincenal de la Diócesis de Calahorra y La Calzada-Logroño
5ª Época - Nº 127 - DEL 23 DE FEBRERO AL 9 DE MARZO DE 2025 · Precio: 0,40€

www.iglesiaenlarioja.org



EL LUGAR DE LA CONFIANZA

PAG 3 – OBISPO

Actualidad

Pág. 6



ENCUENTROS JUBILARES

Actualidad

Pág. 6



JAVIERADA 2025

Actualidad

Pág. 7



800 ANIVERSARIO DE LA
BEATA URRACA DE CAÑAS



ÁNGEL M. PASCUAL
pascualangelma@hotmail.com



AMOR SIN LÍMITES

Domingo 7º del tiempo ordinario

1Sam 26,2.7-9.12-13.22-23 / Sal 102 / 1Co 15, 45-49 / Lc 6, 17.27-38

“Sed misericordiosos, como vuestro Padre es misericordioso.”

La misericordia y compasión de Dios Padre es el modelo supremo de la conducta cristiana. Así nos lo recordaba con fuerza el Papa Francisco: “El Señor nos dejó bien claro que la santidad no puede entenderse ni vivirse al margen de estas exigencias suyas, porque la misericordia es el corazón palpitante del Evangelio” (Alegraos y regocijaos. Nº 97)

Los cristianos tenemos, además, el ejemplo de Cristo, perdonando en la cruz a quienes le dieron muerte injusta. De este perdón de Cristo podemos participar por su gracia, que nos capacita para perdonar lo que nunca perdonaríamos con nuestras solas fuerzas, como han hecho los santos. Si no vivimos nosotros así la misericordia, nuestro mundo será menos habitable. No nos cansemos nunca de practicarla.

AMOR A LA VERDAD

Domingo 8º del tiempo ordinario

Eclo 27, 4-7 / Sal 91 / 1Co 15, 54-58 / Lc 6, 39-45

“De lo que rebosa el corazón habla la boca.”

Venimos escuchando desde hace dos domingos la exhortación moral de Jesús en su sermón, que comienza con las bienaventuranzas. Hoy nos habla acerca del juicio sobre el prójimo, que sólo será certero, equilibrado y constructivo, si nace de un corazón apasionado por la verdad y capaz de dar la vida por ella. Son los corazones que hoy deberían liderar el mundo. Todo un reto para nosotros.

COMISIÓN
DIOCESANA
DE LITURGIA



DIÓCESIS DE CALAHORRA
Y LA CALZADA-LOGROÑO



Domingo 23 febrero

LA ORACIÓN UNIVERSAL 2

La oración de los fieles tiene también estas dos funciones:

Una función actualizadora

Es hoy, y no en otras circunstancias, cuando se proclama esa palabra, y no otra. Y nos preguntarnos cómo incide en una categoría de personas que viven tal acontecimiento o están en tal situación. «Con viene que esta oración se haga normalmente en las misas a las que asiste el pueblo de modo que se eleven súplicas por la santa Iglesia, por los gobernantes, por los que sufren alguna necesidad y por todos los hombres y la salvación del mundo» [OGMR, nº 69]. ¡Esta es una función que no puede ser de ningún modo intemporal!

Una función de anuncio

No se reza nunca por lo que ya ha pasado. Esta evidencia nos recuerda que la Palabra de Dios, por muy alejada que esté de nosotros en el tiempo, tiene siempre en el seno de la Iglesia un sentido profético: anuncia la venida del Reino, y la homilía precisa dónde y cómo llega hoy. Este anuncio y su explicación se transformarán en oración común. La oración universal no es un examen de conciencia de la comunidad reunida, ni un análisis de los problemas locales o mundiales; es una oración para que el Reino de Dios crezca allí donde ya está implantado y se implante donde aún no lo está. Una oración que atañe a las realidades concretas del mundo que nos rodea. Una función de anuncio, que de ningún modo puede ser alarmista.

Domingo 2 de marzo

Las aclamaciones al Evangelio

Las lecturas bíblicas de la Eucaristía tienen su culmen en el Evangelio. Su proclamación está rodeada de ritos, gestos y aclamaciones, que disponen para su acogida y que manifiestan nuestro asentimiento y acogida en la fe.

Para las lecturas previas al Evangelio el lector enuncia el libro del que provienen y directamente lee el texto. Al final el lector –o un cantor– entona la aclamación: “¡Palabra de Dios!” y todos responden: “Te alabamos, Señor”. Se trata de festejar la Palabra de Dios que se ha hecho presente, y los fieles alaban a Dios por ella

El Evangelio se solemniza más aún ya que es Cristo mismo quien sigue anunciando su Buena Noticia. Se prepara su proclamación con el Aleluya y lo lee un ministro ordenado.

El diácono o el sacerdote anuncia: “Lectura del santo evangelio según san...”, y todos responden: “Gloria a ti, Señor”. Se aclama a Jesucristo, estando en pie, porque el Evangelio es su misma voz aquí y ahora a la Iglesia. Así se significa que el Evangelio es el culmen de la Revelación, que en Cristo, Dios nos lo ha dicho ya todo.

Además, la aclamación final al Evangelio es distinta a la de las demás lecturas: “Palabra del Señor”, y también es más solemne la respuesta de los fieles: “Gloria a ti, Señor Jesús”. La Iglesia sabe que Jesucristo se hace presente en la Palabra proclamada y a Él nos dirigimos dándole gracias por regalarnos una vez más su Evangelio. Debemos estar atentos a esta aclamación “Gloria a ti, Señor Jesús” sin confundirla con la del inicio del Evangelio o con la de las otras lecturas.

EL LUGAR DE LA CONFIANZA



SANTOS MONTOYA TORRES
OBISPO DE CALAHORRA Y
LA CALZADA-LOGROÑO.

Las lecturas que escuchamos en las eucaristías dominicales no necesariamente están directamente conectadas entre sí, ya que pueden aludir a temáticas diferentes, aunque como hemos indicado en algún momento toda Palabra de Dios está íntimamente conexiónada. En los tiempos fuertes del Año Litúrgico es más fácil comprobar esta relación mientras que en el Tiempo Ordinario no es tan frecuente.

El domingo VI que acabamos de celebrar presenta uno de esos casos donde cabe establecer un nexo entre las lecturas del Antiguo y Nuevo Testamento. Se trata de la confianza, anclada, como es lógico según el contexto del que hablamos, en un comentario de fe: "dichoso el que ha puesto su confianza en el Señor".

El salmista que proclama esta afirmación identifica la alegría, la dicha, con la confianza puesta en Dios. Es su experiencia que, al expresarla, nos interroga sobre el estado de nuestra confianza en el Señor, o, dicho de otro modo, en el fondo, en qué o en quienes tenemos puesta la confianza, y si de esta relación se sigue la alegría.

Conviene detenernos en esta verdad existencial, puesto que podemos fácilmente darnos cuenta de todos los actos de confianza meramente humanos que hacemos cada día, al levantarnos, subir al autobús, tomar un café, cruzar la calle, etc. Entendemos, en principio, que nada malo va a ocurrir al realizar todas esas acciones, y, por tanto, no nos generan ningún tipo de ansiedad al afrontarlas, ya que damos por hecho que transcurrirán con toda normalidad. No necesitamos comprobarlo todo, analizarlo todo, estar en constante prevención, porque esperamos que otras instancias hayan hecho su trabajo, lo que nos permite comportarnos con tranquilidad ante la cotidiani-

dad de lo menudo. De hecho, las personas que tienen que desconfiar por profesión, para evitar que en la aparente normalidad se introduzca un peligro, son los que más estrés padecen, como ocurre con los encargados de la seguridad de las personas, por ejemplo.

En el fondo lo que más personaliza es la confianza y lo que más desajusta el equilibrio es la sospecha continua. No hablamos aquí de ingenuidad, por una parte, ni de paranoia, por otra, expre-



siones de la inmadurez o desequilibrio, sino del reconocimiento de la orientación del ser humano, creado para confiar. Esta es la tesis de fondo que queremos sostener. Estamos diseñados para la confianza, base de la fe sobrenatural que nos plenifica, capaces de vencer toda tentación contra su origen: "bienaventurados vosotros cuando os odien los hombres y os excluyan, y os insulten y proscriban vuestro nombre como infame, por causa del Hijo del hombre".

La clave de interpretación del rechazo es reconocer la causa que lo provoca, si es por nuestro mal hacer, en cuyo caso la responsabilidad es nuestra, o en nombre de Otro, por adhesión a la fe, que entonces es recompensada según Dios.

Quien ha descubierto este tesoro, puede relacionarse con todo, con las demás criaturas y con las cosas, de una forma más adecuada, poniendo cada ser en su lugar, evitando los "ayes" que

lamentan el evangelio, fruto del desajuste de nuestro deseo que puede equivocarse en su satisfacción. Este es el "árbol plantado junto al agua", que no deja "de dar fruto".

Las recientes celebraciones que hemos tenido en nuestra Iglesia, el día del enfermo, el congreso de las vocaciones, y la semana del matrimonio, quedan iluminadas por la dicha de la confianza en el Señor.

LA GUARDIANA DE LO CONCUPISCIBLE

Según la definición clásica, lo concupiscible es el deseo de lo que conviene a la conservación y comodidad del individuo o de la especie. De ahí que la guardiana de que funcione todo correctamente, sea la virtud de la templanza. Ella “es una virtud porque modera la atracción de los placeres y procura el equilibrio en el uso de los bienes creados. Quien es intemperante se abandona al dominio de sus impulsos, arremete contra otros por su codicia y se perjudica a sí mismo. En el Nuevo Testamento encontramos como sinónimos de «templanza» palabras como «moderación» o «sobriedad».” (Youcat, 304). Ella es también la que ayuda a preservar “la virtud de la castidad” pues “forma parte de la virtud cardinal de la templanza, la cual tiende a impregnar de racionalidad las pasiones y los apetitos de la sensibilidad humana.” (Catecismo, n. 2341).

Los catecismos apenas le dedican unas líneas, a pesar de su trascendencia, siendo excepción el “Catecismo para Párrocos” del Concilio de Trento, el cual la cita en varios apartados, sobre todo en relación a la usura, al robo y a la impureza. Así, por ejemplo, hablando de la mortificación para conservar la castidad, dice: “Porque en estos y otros semejantes ejercicios es donde más se descubre la virtud de la templanza” (VII, XIII, p. 398). O hablando de la oración del Padre Nuestro, “[el pan]... viene a nosotros de su divina mano, para que reconozcan haber recibido la templanza, la justicia, la salud, vida y, en suma, todos



“ Vivir bien no es otra cosa que amar a Dios con todo el corazón, con toda el alma y con todo el obrar. Quien no obedece más que a Él (lo cual pertenece a la justicia), quien vela para discernir todas las cosas por miedo a dejarse sorprender por la astucia y la mentira (lo cual pertenece a la prudencia), le entrega un amor entero (por la templanza), que ninguna desgracia puede derribar (lo cual pertenece a la fortaleza) ”

(S. Agustín, citado en el Catecismo de la Iglesia Católica, n. 1809)

los bienes del alma y del cuerpo, de aquel Señor de quien proceden todos los bienes, como lo confiesa la Iglesia” (X, VIII, p. 461).

Ripa, en su Iconografía, cuando trata de la templanza como virtud cardinal, la cuarta de las virtudes, la describe muy escuetamente, mientras que, con otro tipo de templanza, dedica descripciones más detalladas. En aquella, en concreto, lo hace señalando: “mujer vestida con hábito blanco..., y en la mano una taza llena de vino mitigado por el agua. La taza de vino mitigado por el agua muestra la templanza en todas las cosas, la cual nace del recato, que es su particularidad junto con la modestia, la abstinencia, la moderación, la honestidad y otras virtudes”.

En cuanto a su iconografía habitual en el arte sacro, como puede apreciarse en la fotografía adjunta, - tomada de nuevo de la Basílica de Nuestra Señora de la Vega de Haro, pintura mural obra del pintor Francisco del Plano, de estilo rococó de hacia 1727 -, ha quedado reducida a copiar el estilo y vestidura de las otras mujeres en las otras virtudes (aunque ésta un poco más ricamente vestida que las anteriores) y plasmando el momento de atemperar el vino del vaso en su mano izquierda, con el agua de la jarra que sostiene y vierte con la mano derecha. Con este simple gesto muestra el autor la virtud que desea representar.

Pablo Díaz Bodegas

LA DIÓCESIS PARTICIPA EN EL CONGRESO NACIONAL DE VOCACIONES

La Iglesia en España ha celebrado su Congreso de Vocaciones «¿Para quién soy?», entre el 7 y el 9 de febrero, en el «Madrid-Arena» y la Conferencia Episcopal Española cierra así su ciclo del Plan Pastoral que inició en 2021. Una delegación de nuestra diócesis formada por 30 personas ha participado en este Congreso junto con nuestro obispo D. Santos.

Puedes escuchar todas las ponencias e intervenciones en la web del Congreso www.paraquiensoy.com

Resumen de la ponencia final del Congreso de Vocaciones

El Congreso ha sido una gran fiesta del Espíritu, un momento de encuentro para reflexionar sobre la vocación, entendida como don y llamada personal al servicio de los demás. “El pueblo santo de Dios es un pueblo vocacional y es un pueblo de soñadores. El Dios que llama y hace soñar es el Dios de la historia”, subrayan en esta ponencia final.

Asimismo, constatan lo que se ha vivido: “una fiesta del Espíritu porque hemos experimentado que toda vocación cristiana, asumida y entregada, es un mensaje de alegría para la Iglesia y para el mundo, un mundo que en ocasiones muestra un rostro a-vocacional o incluso anti-vocacional”.

Y recuerdan que la pregunta clave para una vida cristiana es: “¿Para quién soy?”, de la cual emerge la respuesta “tu vida para los demás”. Las principales claves de la ponencia son:

1. La vocación: un don que se recibe y se entrega

Durante estos días de Congreso se han identificado tres actitudes fundamentales ante la vocación:

–**Acoger el don:** No es algo que se merece, sino que se recibe con humildad, como María en su respuesta al ángel: “Hágase en mí según tu palabra”.

–**Agradecer el don:** La gratitud es clave, reconociendo la llamada como una gracia que transforma la vida, como muestra el evangelio del leproso agradecido.

–**Entregar el don:** La vocación no se guarda, sino que se comparte, convirtiéndose en una donación plena al prójimo.

2. La vocación brota de la amistad con Jesús

La relación con Cristo es el fundamento de toda vocación cristiana. La amistad

con Él no solo nos define como creyentes, sino que también transforma nuestra vida y nos impulsa a vivir en comunión con los demás.

3. La Iglesia como familia vocacional

La Iglesia es una gran familia vocacional, donde conviven diversas vocaciones:

- Los **laicos** son llamados a santificar el mundo desde su vida cotidiana, viviendo el Evangelio en el ámbito familiar, laboral y social.

- Los **sacerdotes** son servidores del pueblo de Dios, mediadores entre Dios y los hombres, llamados a anunciar el Evangelio y celebrar los sacramentos.

- Los **consagrados** son un signo de la trascendencia de Dios, viviendo los consejos evangélicos de pobreza, castidad y obediencia, y testimoniando la vida eterna.

Esta diversidad enriquece a la Iglesia y muestra su comunión y misión. Cada vocación contribuye a la misión común de anunciar el Reino de Dios. Todos, cada uno según su propia vocación, hemos sido llamados por el Espíritu a la plenitud de la vida cristiana: la santidad.

4. De los sueños a los retos

Este Congreso invita a pasar de los sueños a los retos concretos para promover una cultura vocacional y dar un nuevo impulso a la pastoral vocacional. Esto implica discernir los signos del Espíritu Santo en nuestra vida y comunidad, y asumir el

compromiso de fomentar las vocaciones en todas sus formas.

Entre los **principales retos identificados** están:

- Pedir al dueño de la mies que suscite nuevas vocaciones.

- Reavivar la conciencia vocacional y misionera en la Iglesia.

- Vivir gozosamente la propia vocación, agradeciendo y celebrando la diversidad vocacional.

- Fomentar una pastoral integrada que tenga un “alma vocacional” en todas sus dimensiones: familiar, juvenil, educativa y cultural.

5. La urgencia vocacional y misionera

En un contexto de crisis vocacional, el Papa Francisco nos invita a no rendirnos ni refugiarnos en el pasado, sino a lanzarnos con valentía al mar de la evangelización y la misión. La clave está en testimoniar con alegría la vocación recibida, contagiando a otros el fuego del amor de Dios. La vocación es el núcleo de toda vida cristiana, un camino de amor, esperanza y comunión.

Finalmente, este Congreso realiza una llamada a **vivir la vocación como un fuego que transforma el mundo**. Jesús, quien nos bautiza en el Espíritu Santo y en el fuego, nos envía a iluminar y calentar el mundo con su presencia. Ser una Iglesia misionera es, en esencia, ser una Iglesia vocacional. La misión de cada bautizado es transmitir este fuego y hacer de su vida un signo del amor de Dios para todos.



EL OBISPO COMIENZA UNA RONDA DE ENCUENTROS CON MOTIVO DEL JUBILEO DE LA ESPERANZA

El pasado 14 de febrero, nuestro obispo D. Santos inició una serie de encuentros con distintos sectores de la sociedad riojana que desea realizar a lo largo de este año 2025 con motivo de la celebración del Jubileo de la Esperanza.

Como saben, El Papa Francisco ha convocado para este Año Jubilar, hecho que tiene lugar cada 25 años en la vida de la Iglesia, y que pretende, según una tradición que arranca en el Antiguo Testamento, volver al origen, recuperar lo que fuera necesario en la relación con Dios, con las personas y las cosas, cada uno desde su propia actividad, de modo que se diera un nuevo comienzo a todos los niveles.



Con motivo de esta iniciativa, Mons. Santos quisiera tener estos encuentros en para dialogar sobre el significado del Jubileo en los distintos sectores, según la intención expresada.

El primer encuentro ha tenido lugar en el Espacio Lagares con una represen-

tación de los políticos de nuestra comunidad autónoma, donde se quiere mantener un diálogo personal, más allá de las creencias de cada uno. El encuentro está dirigido a creyentes, alejados y ausentes de la Iglesia.

El Obispo agradece al Sr. alcalde de Logroño su amable disposición por la cesión de este espacio para el diálogo, así como a los distintos representantes políticos que han participado en el mismo.

Próximamente, se quiere cerrar encuentros con periodistas, empresarios y autónomos, profesionales sanitarios, colegio de abogados, profesionales del sector educativo, etc.

ABIERTO EL PLAZO DE INSCRIPCIÓN PARA LA JAVIERADA 2025

El próximo sábado 15 de marzo tendrá lugar la Javierada 2025. Desde la Delegación de Juventud e Infancia y la Párrquia de San Ignacio de Loyola se ha organizado esta peregrinación anual a Javier con distintos recorridos:

Recorrido General para adolescentes, jóvenes y adultos:

Opción A: Foz de Lumbier – Sangüesa – Javier (18 km.)

Opción B: Izco – Foz de Lumbier – Sangüesa – Javier (28km.)

Recorrido Familias para adultos y familias con niños:
Sangüesa – Javier (8 km.)

El **plazo de inscripción** para grupos está abierto hasta el próximo 4 de mar-

zo y el individual hasta el día 9. El **precio** establecido es de **16 euros por persona.**

Los **puntos de salida** previstos son:

Haro 8:20h.

Santo Domingo 8:45h

Nájera 9h.

Logroño 9h.

Calahorra 8:30h.

Cervera del Río Alhama 9h.

Templos Jubilares Diocesanos



Catedral de Santa María de Calahorra
Catedral del Salvador de Santo Domingo
de la Calzada
Concatedral de Santa María de la
Redonda de Logroño
Monasterio de Valvanera
Parroquia El Buen Pastor de Logroño



EL MONASTERIO DE CAÑAS SE ENGALANA PARA CELEBRAR EL 800 ANIVERSARIO DE LA BEATA URRACA



El Monasterio de Cañas se está preparando para conmemorar el 800º aniversario de la elección de la Beata Urraca de Cañas (1170-1262) como abadesa del Monasterio de Santa María de San Salvador con un gran programa de actos culturales que colocará al Monasterio como uno de los puntos de referencia de nuestra comunidad este 2025.

Bajo el lema 'Legado de Luz: 800 años de la Beata Urraca', la Diócesis de Calahorra y La Calzada-Logroño, Gobierno de La Rioja y el Monasterio han aunado fuerzas para recuperar, divulgar y poner en valor la figura de esta ilustre riojana, "muy desconocida para gran parte de sus paisanos", que "fue una mujer excepcional, adelantada a su tiempo, de gran empuje y valor, que es venerada por su fama de santidad y bajo cuya dirección durante casi cuatro décadas el Monasterio de Cañas adquirió su máximo esplendor", ha explica Francisco José Suárez, responsable de la gestión del Monasterio.

María Urraca de Cañas fue la hija pequeña de los fundadores del monasterio: los

condes Lope Díaz de Haro y Aldonza Ruiz de Castro. Nació poco antes de fallecer su padre y se crió en la abadía, donde su madre ingresó al enviudar. Allí pasó su infancia y juventud. Se casó con el conde Álvaro Núñez de Lara, si bien su matrimonio duró poco más de un año, sin descendencia. Retornó viuda a Cañas con 26 años y en 1225 fue elegida para regir el destino del monasterio. Su impronta no pudo ser más excepcional, ya que durante su abadiato se realizaron las grandes obras de la iglesia y la sala capitular.

El 800º aniversario incluirá un **completo programa de actividades para todos los públicos**. El apartado musical centrará buena parte de las propuestas, con **conciertos** y visitas guiadas, que es un formato que se ha experimentado con éxito en el festival Escenario Vivo.

Para divulgar y profundizar en la figura de Urraca de Cañas se programará un ciclo de conferencias que contará, entre otras, con las intervenciones del deán de la Catedral de Calahorra y delegado de Patrimonio de la Diócesis, Jesús Merino Morga; o

del escritor Enrique Marcos Pascual (París, 1965), autor del libro 'Historia y jurisdicción de las abadesas del Monasterio de Cañas en la Edad Media' (IER 2016).

También se impulsará la realización de un **trabajo de investigación sobre la Beata Urraca**, dado que actualmente hay cierta "confusión en torno a algunos datos y no existe una versión única y unívoca sobre su biografía. Creemos que es de justicia poner en orden los datos y editar un trabajo serio y riguroso".

El **público infantil** también tendrá su espacio y, además de disfrutar de las visitas guiadas, se va a editar un material específico que acerque la figura de esta ilustre riojana de forma amena y didáctica. El año concluirá con una exposición de belenes que se integrará, un año más, en la iniciativa impulsada por la Catedral y el convento de San Francisco, ambos en Santo Domingo de la Calzada, conformando una de las propuestas más importantes en este ámbito del norte de España.

Toda la información sobre este aniversario en www.monasteriodecanas.org.

RETIRO CUARESMAL PARROQUIA SAGRADA FAMILIA



RETIRO CUARESMAL
Sacramento de la Penitencia
Encuentro con Cristo

8 MARZO
de 10:30 a 12:30

10:30 EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO
MEDITACIÓN-REFLEXIÓN
11:15 ORACIÓN PERSONAL
11:30 ORACIÓN COMUNITARIA
11:45 BENDICIÓN CON EL SANTÍSIMO
12:00 SANTA MISA

Parroquia **SAGRADA FAMILIA**

La parroquia de la Sagrada Familia de Logroño (C/Dr. Múgica,7) celebra el próximo 8 de marzo un retiro cuaresmal centrado en el sacramento de la penitencia. El retiro comenzará a las 10:30 horas con la exposición del Santísimo y una meditación, que continuará con un rato de oración personal y comunitaria. El encuentro finalizará con la celebración de la Eucaristía prevista a las 12 de la mañana.

COLECTA DE LA DANA

A través de diversas iniciativas de recaudación, la Diócesis de Calahorra y La Calzada-Logroño ha logrado recaudar y enviar un total de 163.134 euros en ayuda a los afectados por la DANA. Esta cantidad fue recaudada hasta el 21 de enero, de la cual 75.284 euros han sido gestionados a través del fondo común diocesano y 87.850 euros mediante Cáritas.



Este apoyo económico se complementa con las oraciones de toda la comunidad diocesana, que ha unido fuerzas espirituales para brindar consuelo a los afectados por esta tragedia.

La Diócesis quiere agradecer profundamente a todos los que han ayudado y aportado en esta recaudación, mostrando su generosidad y solidaridad en estos momentos difíciles.



SANTO ROSARIO
POR LA SALUD DE LOS ENFERMOS
MES FEBRERO
Lunes a Viernes
19'30 h.
Organiza Pastoral de Salud de la parroquia

PARROQUIA NTRA. SRA. DEL CARMEN (PP. CARMELITAS)
c/. Avda. Solidaridad 3 - LOGROÑO



Escucha
"EL ESPEJO DE LA IGLESIA EN LA RIOJA"
Programa religioso con Inmaculada Cabello de Alba
Todos los viernes de 13:30 h a 14:00 h
LOGROÑO 91.1 FM / RIOJA ALTA 97.3 FM
RIOJA BAJA 101.8 FM



Noticias Diócesis de Calahorra y La Calzada-Logroño
Grupo de WhatsApp